

Accidente dejó a 10 mil familias sin electricidad

En San Pedro un vehículo colisionó a una micro, que terminó derribando un poste. Algunos sectores afectados estuvieron más de 8 horas sin suministro.



EL VEHÍCULO BLANCO HABRÍA IMPACTADO AL MICROBÚS DE LA LÍNEA SAN PEDRO DEL MAR EN CALLE GALVARINO DE SAN PEDRO.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.d

12.30 6

Con molestia reaccionaron ayer los vecinos de los sectores Michaihue y San de Pedro la Costa (San Pedro de la Paz), debido a un accidente de tránsito que provocó que un total de 10.748 hogares quedaran sin suministro eléctrico, lo que se prolongó durante gran parte de la jornada de ayer.

El hecho ocurrió pasado el mediodía en la intersección de las calles Galvarino y Guacolda, donde, por causas que se indagán, un vehículo no habría respetado un disco pare y colisionó a una micro de la línea San Pedro del Mar, que por el contacto terminó desviándose y derribando un poste del tendido eléctrico.

El mayor Claudio Jiménez, jefe de la Sexta Comisaría de Carabineros de

horas fue cuando se registró el accidente de tránsito que originó el corte de electricidad.

San Pedro de la Paz, indicó que "se trató de un accidente de tránsito y el bus iba sin pasajeros. No hubo lesionados de gravedad, solo adoloridos los choferes producto del impacto. Efectivamente el corte de suministro se generó por las consecuencias de esta colisión".

LA COMUNIDAD

La implicancia de la colisión provocó disconformidad por parte de los vecinos de los sectores afectados por el corte de suministro, que se fue reestableciendo de manera paulatina durante la tarde.

Andrea Torres, que vi-

sectores de San Pedro se vieron perjudicados por la falta de suministro.

ve a unas cuadras del lugar del accidente, comentó que "por la imprudencia de un conductor nos quedamos sin luz casi toda la tarde. En mi caso volvió como a las 4 horas, pero en realidad fue bastante molesto y además acá hay muchos adultos mayores que pasan en sus casas. Es bastante común que conductores no respeten nada y anden a exceso de velocidad en este sector".

En tanto, Héctor Mendoza, que también se vio afectado por la falta de electricidad, opinó que "tuvimos la suerte que no se extendiera tanto el corte en nuestra casa. Nos

enteramos de lo que pasó y por lo que comentaban vecinos el poste quedó sobre la micro y se tardaron bastante en poder retirar todo eso. Al llegar después del trabajo ya teníamos luz, pero en otros lugares tuvieron que esperar hasta más tarde".

Cabe señalar que los sectores afectados fueron Tucapel, Central, Senderos, Anillo III, Los Pioneros y Galvarino.

Desde el municipio de San Pedro indicaron a la comunidad a través de sus redes sociales del origen del corte masivo de electricidad e informaron que "debido a un accidente de tránsito en el que un microbús impactó un poste del tendido eléctrico, se ha generado una interrupción del suministro de energía Este incidente provocó daños en la infraestructura eléctrica y el arrastre de varios metros de cables aéreos".